

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

COMO EN TODA GUERRA hay quienes se fajan y hay quienes se rajan. Y eso parece estar pasando en la guerra que libra el Estado mexicano contra el crimen organizado.

RESULTA QUE un juez federal decidió liberar (en lo oscuro, por cierto) a cuatro de los 13 sicarios detenidos hace apenas unos días en **Monterrey**.

LA LIBERACIÓN se dio pese a que los sujetos fueron aprehendidos en posesión de armas, drogas, uniformes de la **AFI**, máquinas contadoras de dinero y autos robados.

PERO para el Juez Quinto de Distrito, **Jesús Salvador Fraustro Macareno**, nada de eso fue suficiente y, en lugar de consignar, buscó huequitos legales para enviar a estas blancas palomas nuevamente a la calle.

LO PEOR es que esa postura comodina ya se ha visto en otros jueces federales, como los que liberaron a un comando que también operaba en la capital nuevoleonesa.

EN AQUELLA OCASIÓN, apenas salieron libres, los sicarios fueron a buscar al comandante que dirigió el operativo de su captura y al juez local que los había encarcelado... y los ejecutaron.

ANTE ESTO hay quienes dicen que ya va siendo hora de que el Poder Judicial tome nota de lo que le exigió hace poco el presidente **Felipe Calderón**: aplicar una **Operación Limpieza también** en los juzgados.

ENTRE LOS PANISTAS hay más morbo que inquietud por saber cómo va a iniciar el año **Manuel Espino**.

Y NO ES PARA MENOS, pues quienes conocen al duranguense dicen que el "fuego amigo" con

el que despidió el año no es nada en comparación a lo que está preparando.

LA ANDANADA de críticas con la que se despachó Espino contra el gobierno federal y contra la actual dirigencia panista es apenas el primer acto de lo que será su performance a lo largo del 2009.

DE HECHO, bien claro dejó Espino que no le dará tregua al GEN que encabeza **Germán Martínez**, especialmente en lo que se refiere al reparto de las candidaturas.

SABIDO ES que el grupo blanquiazul del ex dirigente nacional se siente excluido de las decisiones importantes, por lo que Espino quiere retomar un papel influyente dentro del panismo.

LO CURIOSO es que su estrategia, tal y como ya se vio, no será la de conciliar o buscar acuerdos, sino declarar la guerra de guerrillas. ¡Agárrense!



POR LO MENOS en el papel pinta de muy buen color la medida del gobierno federal de frenar la entrada de más autos chuecos, vil chatarra, a territorio nacional.

PEEERO, como suele ocurrir con este tipo de anuncios, falta el pequeño detalle de ver qué tan listas están las aduanas para empezar a detectar el próximo jueves -lo de enero- a los carros que no estén en condiciones de circular ni en su país de origen, como lo dicta el nuevo decreto.

YA ENTRADOS en gastos, también está por verse si, contrario a lo que ha ocurrido en otras ocasiones, las autoridades esta vez se fajarán los pantalones si llegan a surgir protestas de los organismos que aglutinan a los grandes consumidores de autos chuecos -llámense centrales campesinas y sindicatos- cuando vean que la cosa va en serio.

SEGURAMENTE habrá alguien que se desgarre las vestiduras y lance una supuesta defensa de los consumidores afectados para tratar de llevar agua a su molino, sobre todo, en los estados donde habrá elecciones este año.

ASÍ QUE, no es por ser aguafiestas, pero se verá si la medida tiene alto grado de seriedad o es mero golpe mediático.

